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令和３年度 第１回 福岡市立学校給食センター運営委員会 
議 事 録 

 
 

１ 日 時  令和３年１１月９日（火） 1５：３0～1６：３0 
 
２ 場 所  福岡市立第1給食センター（博多区東平尾一丁目９番16号） 
 
３ 議事 

議題１   学校給食事業の概要と実施状況について 
議題２   令和３年度実施計画等 

 
４ 出席者  
   委員 ９人 

○福岡市立の中学校及び特別支援学校の校長及び教職員 
河北会長、三田委員、平川委員 

○福岡市立の中学校及び特別支援学校の父母教師会の代表者 
兼城委員、舟橋委員 

○学識経験者 
吉村委員、森口委員 

○教育委員会事務局職員 
齊藤委員 

○教育委員会が必要と認める者 
宮尾委員 

   事務局 ６人 
 

５ 議事録（要旨） 
（１）議題１ 学校給食事業の概要と実施状況について 

資料に基づいて事務局から説明があり、委員から次の質問等があった。 
（委 員） アレルギー食の詳細献立表は家庭配布とあるが、学校の先生には配布されている

のか。 
  また、令和3年度のアレルギーに関する児童生徒の実態調査では、令和元年度と

比較すると対象生徒数が 1.5 倍に増えている。アレルギーに対して注意が必要な生

徒が増えているので、アレルギーに関する情報の提供をお願いしたい。 
（事務局） 詳細献立表は学校の先生にも配布をしている。アレルギーの事故がないよう、生

徒本人、保護者、学校が状況を把握して注意をしておくことが大切である。命に繋

がることであるため、事故がないよう、しっかりと対応していきたい。 
昨年度から LINE を活用し、給食の献立、アレルギー情報を登録した方に発信

する取り組みを行なっている。様々なツールを通じて事故が起きないよう取り組ん

でいきたい。 



2 
 

（委 員） 残食率について。昨年、第３給食センターが開業して約一年となるが、資料６ペ

ージの残食率は３施設合わせたものとなっている。第３給食センターは他の２施設

と委託事業者が異なるが、残食率に差はなかったのか。 
（事務局）センターごとの残食率は保有していない。 

 
（２）議題２ 令和３年度実施計画等 

資料に基づいて事務局から説明があり、各委員からの質問等はなし。 


